

Antrag Nr. 18-O-03-0026
CDU

Betreff:

Erneuerung von Fahrbahnmarkierungen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird erneut gebeten, die Neuaufbringung der Parkverbots-Markierung im Kurvenbereich Rauenthaler Straße/Hallgarter Straße aufzubringen, da diese annähernd abgerieben und damit fast vollständig unkenntlich geworden ist.

Der Magistrat möge berichten, wann die seit fast zwei Jahren zugesagte Erneuerung der Markierungen an der Ampelanlage Dotzheimer Straße/Klarentaler Straße stadtauswärts erfolgt.

Wiesbaden, 07.08.2018